



# Grundschule Neckargemünd

Neckargemünd, den 12.04.2022

## Eltern-Rundschreiben - Nachtrag

Liebe Eltern,

jetzt melden wir uns doch noch einmal bei Ihnen vor den Osterferien, mit einem kleinen aber feinen Nachtrag zu unserem sehr ausführlichen Eltern-Rundschreiben vom 5.4.2022.

Ganz herzlich dürfen wir wieder unsere Jugendverkehrsschule bei uns an der Schule begrüßen. Bereits letzte Woche konnte die Klasse 4c mit der **praktischen Fahrradausbildung** starten. Die 4a/4b hatten heute ihren ersten praktischen Einsatz auf unserem Pausenhof.



Da auch in diesem Jahr der Sommertagsumzug nicht stattfinden kann, hat sich die Stadt Neckargemünd eine schöne Alternative ausgedacht. Jedes Kind bekam heute eine **Sommertags-Brezel** überreicht. Die Kinder haben sich sehr darüber gefreut! Der Stadt Neckargemünd unseren herzlichen Dank an der Stelle.



Und zum Abschluss darf ich Ihnen heute ganz offiziell mitteilen, dass wir mit Ihrer großzügigen Unterstützung, liebe Eltern, an die **Nothilfe Ukraine-Krieg** den **Gesamtbetrag von 10317,55€** an die **Caritas International** überweisen konnten. Das erfüllt uns alle mit Stolz. Mit diesem tollen Ergebnis können wir ganz vielen Menschen in der Ukraine helfen! Wir sagen DANKESCHÖN!



Ihnen nun ein **gesegnetes Osterfest** und eine **erholsame Osterzeit!**

Herzlichst,  
Gerd Obermayer, Schulleiter